



IMPULS FÜR DIE DRITTE FASTENWOCHE

3. FASTENSONNTAG - 20. März 2022

© Pfarrer Christian Maresch

Besinnungszeit - ca. 10 Minuten

† Kreuzzeichen

Impuls: In den letzten Tagen und Wochen haben wir durch die Medien viele schreckliche Bilder und Informationen über den Krieg in der Ukraine erhalten: Bilder, die uns erschrecken – Bilder, die uns Angst machen – Bilder, die uns traurig machen.
Oft können wir das alles nicht verarbeiten.

Eine Übung für diese dritte Fastenwoche könnte sein, jeden Tag eine einzelne Meldung oder Schlagzeile (nicht nur aus der Ukraine) bewusst herauszugreifen und sich zu fragen:

- Erfahre ich darin etwas über „Gott und die Welt“?
- Was hat das mit mir zu tun?
- Wozu werde ich von dieser Schlagzeile herausgefordert?

Zum Abschluss nehme ich den Inhalt dieser Meldung in mein persönliches Gebet hinein.

† Bitte um Gottes Segen um Frieden in der ganzen Welt.